

Kreisschreiben

des

Bundesrathes an sämtliche eidgenössische Stände, betreffend
die am 18. Mai stattfindende Volksabstimmung über
den Bundesbeschluss vom 28. März, betreffend Ab-
änderung des Artikels 65 der Bundesverfassung.

(Vom 4. April 1879.)

Getreue, liebe Eidgenossen!

Veranlaßt durch eine im Ständerathe gestellte Motion, sowie durch eine Reihe von Petitionen aus verschiedenen Kantonen, mit welchen eine Abänderung des Artikels 65 der Bundesverfassung beantragt wird, hat die Bundesversammlung am 28. März laufenden Jahres folgenden Beschluß gefaßt:

Die Bundesversammlung
der schweizerischen Eidgenossenschaft
beschließt:

1. Artikel 65 der Bundesverfassung ist aufgehoben.
2. An seine Stelle tritt folgender Artikel:

Artikel 65.

Wegen politischer Vergehen darf kein Todesurtheil gefällt werden.

Körperliche Strafen sind untersagt.

**Kreisschreiben des Bundesrathes an sämtliche eidgenössische Stände, betreffend die am
18. Mai stattfindende Volksabstimmung über den Bundesbeschluss vom 28. März,
betreffend Abänderung des Artikels 65 der Bundesverfassung. (Vom 4. April 1879.)**

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1879
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	15
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	05.04.1879
Date	
Data	
Seite	690-690
Page	
Pagina	
Ref. No	10 010 272

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.